



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>98 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-902M</b>
Prix	<b>550 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Venez découvrir ce bel appartement de 98m2 agencé en 3 pièces avec 80m2 de terrasse : vue mer d'un côté et montagnes enneigées de l'autre. Situé au 6ème étage et dernier avec ascenseur, l'appartement est composé d'un grand séjour donnant sur la superbe terrasse, d'une cuisine aménagée et équipée, de deux chambres, deux salles de bains et de nombreux de rangements dont un dressing. Il est également complété avec un garage fermé, une place de parking et une cave. Charges : 230e par mois incluant les charges communes générales, le bâtiment, l'ascenseur, le chauffage, eau froide et eau chaude. ...

*Come and discover this beautiful 98m2 apartment arranged in 3 rooms with 80m2 of terrace: sea view on one side and snow-capped mountains on the other. Located on the 6th and last floor with elevator, the apartment is composed of a large living room opening onto the superb terrace, a fitted and equipped kitchen, two bedrooms, two bathrooms and plenty of storage space including a dressing room. It is also sold with a closed garage, a parking space and a cellar. Charges: 230e per month including general common charges, building, elevator, heating, cold water and hot water. Les informations sur ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

